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Anfrage Schwebebahnausbau 
 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die WfW-Fraktion bittet um die Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Im Rahmen des Genehmigungsverfahrens 1993 1995 für den Bau der Schwebebahn hat 
das Ministerium für Stadtentwicklung und Verkehr gefordert, dass die Stadt Wuppertal u. a. 
„vertiefte verkehrliche, betriebliche und städtebauliche Untersuchungen“ durchzuführen hat 
und zugesagt, sich an den Kosten zu beteiligen. 
 
Sind diese Untersuchungen durchgeführt worden und verfügbar? 
 
2. Im Zusammenhang mit der Prüfung verkehrlicher Bauvorhaben im zuständigen 
Ministerium wird regelmäßig auch eine sog. „Standardisierte Bewertung“ vorgenommen, um 
die Wirtschaftlichkeit zu überprüfen. Sie bildet auch ein Kriterium für die Bewilligung der 
Förderung. 
 
Wurde in diesem Fall eine Standardisierte Bewertung vorgenommen und mit welchem 
Ergebnis) 
 
Begründung: 
 
Nach unserer Meinung ist es im Zusammenhang mit den finanziellen Auseinandersetzungen 
zwischen den Stadtwerken und der Landesregierung über die Baukosten der Schwebebahn 
auch von Belang, in welcher Form und mit welchem Ergebnis der Antrag auf 
Landeszuschüsse seinerzeit im zuständigen Ministerium geprüft worden ist. Es kommt hinzu, 
dass die Schwebebahn nicht unerheblich zum Gesamtdefizit des ÖPNV in Wuppertal 
beiträgt. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Prof. Dr. Günter Schiller 
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